



Freie Redaktion

Franz Kaplan

Zu Favoriten

Hofstätten / Raab

3200 Euro für Herzkinder Österreich von Musikschule MuSPop gespendet

7. April 2024, 16:46 Uhr



Daniel Tomschitz, Eva Eggenreich vom Verein Herzkinder Österreich, sowie Roland Graßmuck bei der Übergabe des Schecks mit der Summe 3200.- Euro Foto: KK hochgeladen von Franz Kaplan

HOFSTÄTTEN AN DER RAAB .Wie bereits ausführlich berichtet fand in St. Margarethen in der Hügellandhalle eine spektakuläre Feier statt. Die private Musikschule MuSPop veranstaltete ihr 30-jähriges Jubiläum im Zuge einer Benefizveranstaltung zugunsten des Vereins Herzkinder Österreich.

Neben der Rock'n'Roll Tanzgruppe Formation 88 traten auch viele junge talentierte Schülerinnen und Schüler der Musikschule auf, die ihr Können eindrucksvoll unter Beweis stellten. Von Volksmusik bis hin zu modernen Stücken, war für jeden Geschmack etwas dabei.

Ein weiteres Highlight war die Verlosung von tollen Preisen, darunter ein Yamaha Piano sowie ein Semester kostenloser Musikunterricht. Die Verlosung sorgte für zusätzliche Spannung und Begeisterung unter den zahlreichen Gästen.

Die gespendete Summe von 3200 Euro kommen dem Verein Herzkinder Österreich unter Eva Eggenreich zugute, der sich um Kinder mit angeborenen Herzfehlern und deren Familien kümmert. Diese großzügige Unterstützung wird dazu beitragen, die wichtige Arbeit des Vereins fortzusetzen.

Insgesamt war die 30-Jahrfeier der Musikschule MuSPop und die damit verbundene Benefizveranstaltung ein voller Erfolg. Das Event wird allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben, wie Geschäftsführer Roland Graßmuck stolz berichtet



ASFINAG-Verkehrskameras

Autobahnen und Schnellstraßen der Steiermark im Überblick